

## [CULTURA URBANA]

# 1er Encuentro de Distritos Creativos llega al PCdV

Luego de un trabajo territorial que llevó al equipo por 14 comunas de la Región de Valparaíso, la iniciativa llega a su punto cúlmine con exponentes extranjeros.



EL PROYECTO RECORRIÓ CASI LA MITAD DE LAS COMUNAS DE LA REGIÓN. EN LA IMAGEN LOS PARTICIPANTES DE CARTAGENA

Redacción  
La Estrella de Valparaíso

El próximo 5 de septiembre en el Parque Cultural de Valparaíso (PCdV) se reunirán exponentes internacionales y nacionales en torno al concepto de Distritos Creativos, para - a través de charlas y paneles - entregar herramientas, capacitar y construir en conjunto acciones de trabajo colaborativo para el desarrollo económico local.

¿Qué es este proyecto de Metadistritos? Es el medio de difusión del proyecto "Metodología para detectar potenciales distritos creativos para incrementar el desarrollo de las Economías Creativas", financiado por el FIC-R del Gobierno Regional de Valparaíso, liderado por la Universidad Viña del Mar con la colaboración de Valparaíso Creativo, PER de Corfo.

Luego de un trabajo territorial que llevó al equipo por 14 comunas de la

Región de Valparaíso, llega esta actividad como punto cúlmine de este proceso, donde se contará con las exponentes internacionales Claudia Costa (Poblenou Urban District, España) y Paula Trujillo (Conexiones Creativas, Colombia).

María Teresa Fernández, Directora de la Escuela de Diseño de la Universidad Viña del Mar y del proyecto MetaDistritos, comenta en torno a este proceso que "Detectamos 14 comunas con potencial para conformar distritos creativos y culturales en la región. Ahora estamos traspasando parte de este conocimiento a las comunidades citando a líderes de las industrias creativas y otras áreas afines, como entidades de educación superior y a profesionales de los municipios quienes tienen un importante rol para lograr un posicionamiento de estos potenciales distritos".

#### PROGRAMA

El evento está programa-

do entre las 09:30 a 14:00 horas en el teatro del centro cultural, que recibirá a representantes de todo el territorio regional. Además, en paralelo se desarrollarán actividades de capacitación, espacios de reunión y creación de alianzas entre los territorios creativos.

Son invitadas a participar instituciones y entidades públicas vinculadas a la cultura, desarrollo comunal, productivo y turismo de la comuna, así como a representantes de organizaciones, gremios y empresas de los sectores creativos y culturales de la región.

Paula Trujillo, Directora y fundadora de Conexiones Creativas (Colombia), es una de las exponentes invitadas. Ante su visita comentó que: "Creo que el proceso de Valparaíso es de los más maduros, de cara a un territorio cultural y creativo con un modelo de gobernanza muy especial, con un liderazgo claro y activos

excepcionales".

A esto agrega que "nos emociona mucho compartir espacio y plataforma con una gran aliada y amiga, Claudia Costa, Directora del Distrito Creativo del Poble Nou. En ese contexto vamos a estar compartiendo herramientas recientes y concretas que han venido evolucionando sobre el mapeo y diagnóstico de los territorios y distritos creativos y culturales. Abordaremos una mirada global de dónde están, qué están pasando y cuál es su perspectiva de futuro en la discusión pública".

#### OBJETIVO

El encuentro busca, de esta manera, fortalecer el desarrollo local a través de la articulación de representantes de la Economía Creativa, para co-crear espacios de mayor vinculación. La inscripción es gratuita.

Para mayor información, visita [www.metadistritos.cl](http://www.metadistritos.cl)